



Gemeindeamt Ebenau

Bezirk Salzburg-Umgebung
A-5323 Ebenau ☎ 06221/7229
e-mail: info@gem-ebenau.salzburg.at

--- wichtige **INFORMATIONEN** --- wichtige **INFORMATIONEN** ---

Ebenau im November 2004

Bäume neben der Straße

§ 91 Abs. 1 der Straßenverkehrsordnung 1960

Die Behörde hat die Grundeigentümer aufzufordern, Bäume, Sträucher, Hecken und dergleichen, welche die Verkehrssicherheit insbesondere die freie Sicht über den Straßenverlauf oder auf die Einrichtungen zur Regelung und Sicherung des Verkehrs oder welche die Benützbarkeit der Straße einschließlich der auf oder über ihr befindlichen, dem Straßenverkehr dienenden Anlage, z.B. Oberleitungs- und Beleuchtungsanlagen, beeinträchtigen, auszuästen oder zu entfernen.

Ich ersuche daher alle Bürgerinnen und Bürger die Sträucher, Äste und Bäume die über der eigenen Grundgrenze auf Gemeindestraße oder Privatstraße mit Öffentlichkeitsrecht ragen zu entfernen.

Falls dies nicht geschieht muss die Bezirksverwaltungsbehörde eingeschaltet werden. Des Weiteren könnte der Grundbesitzer bei Verkehrsunfällen haftbar gemacht werden. (Sichtbehinderung)

Erhöhung Kanalgebühr 2005

Das Amt der Salzburger Landesregierung erhöht die Mindestsätze der Kanalgebühren. Dieser Mindestsatz wird Vorgeschrieben um einen Beitrag des Landes zum Schuldendienst Kanal zu erhalten. Der Beitrag zum Schuldendienst 2003 betrug ca. € 141.000,-. Falls die Gemeinde Ebenau den Mindestsatz unterschreitet würde der Beitrag zum Schuldendienst Abwasserkanal fallen und müsste auf jeden Haushalt umgerechnet werden.

Deshalb wurde dieser Punkt ausführlich bei einer Gemeindefestsetzung besprochen und wie folgt einstimmig beschlossen:

Die Kanalbenutzungsgebühr für 2004 betrug € 2,64 inkl. MWSt. pro m³ Trinkwasser und wird für 2005 mit € 2,92 inkl. MWSt. pro m³ festgesetzt.

Bitte wenden ►

Landeshilfesammlung 2004

Die meisten Menschen tragen keine Schuld an ihrer Not, ihnen muss geholfen werden, schnell und unbürokratisch.

Herr **Alois Thaler** wird in den nächsten Wochen wieder die Landeshilfesammlung durchführen. Ich ersuche Sie, die Salzburger Landeshilfe mit Ihrer Spende zu unterstützen, damit Verzweiflung, Traurigkeit, Einsamkeit und Krankheit ein wenig gemindert werden kann.

Durch die bisherigen Spenden konnte die "Salzburger Landeshilfe" vielen Menschen nach Schicksalsschlägen und Unglücksfällen rasch und unbürokratisch helfen und dadurch für die unverschuldet in Not geratenen Salzburgerinnen und Salzburgern ein Zeichen der Hoffnung setzen.

Information – Fahndung – Vorbeugung

Festnahme eines Serieneinbrechers:

In der Gemeinde Ebenau und Koppl ereigneten sich im Jahre 2004 zahlreiche Firmeneinbrüche. Nach umfangreichen Erhebungen gelang nun am 29.10.2004 unserer Kriminalgruppe die Festnahme eines international mit Haftbefehl gesuchten Serieneinbrechers. Dieser trat in den letzten Jahren mit insgesamt 10 Aliasnamen in Erscheinung. Für die Einbruchsfahrten benützte er einen in Deutschland als gestohlen gemeldeten Pkw. Für die Verhaftung wurde wegen Fluchtgefahr die Einsatz Einheit Cobra angefordert. Bei der Hausdurchsuchung konnten zahlreiche Computer, Drucker, Scanner, Elektrogeräte und gefälschte Dokumente sichergestellt werden. Wie die ersten Nachforschungen zeigen, werden dem rumänischen Staatsbürger dutzende Einbrüche im Stadtgebiet Salzburg, im Flachgau und Tennengau nachgewiesen werden können. Unsere Kriminalgruppe wird damit noch monatelang beschäftigt sein. Damit dürfte jedoch die Einbruchsserie in den Gemeinden Ebenau und Koppl vorläufig zu Ende sein.

Fahndung:

In letzter Zeit schießt ein Autofahrer zur Nachtzeit mit einer Steinschleuder Stahlkugeln gegen straßenseitig gelegene Fensterscheiben von Häusern. Er richtete bereits erheblichen Sachschaden an. Dazu bleibt er nur kurz stehen. Bevorzugt waren die Wiestalstraße und die Wolfgangseestraße im Raum Koppl. Beobachtungsmeldungen bitte sofort an 06229/2233 oder den Notruf 133.

Då bin i daham!

Die Auswertung der zurückerhaltenen Fragebögen ist voll im Gange.
Zur **Auftaktveranstaltung** mit Präsentation der ersten Ergebnisse aus den Fragebögen lade ich alle Ebenauerinnen und Ebenauer

am Dienstag, 23. November um 20:00 Uhr
ins Haus der Begegnung

recht herzlich ein.

der Bürgermeister: